

La Razén

1-13

09/04/2025 I FGISI ATIVO

## Asesinan a tiros en Huitzilac, Morelos, a #2 del ayuntamiento

ALEJANDRO Mancilla fue atacado afuera de la presidencia municipal; en la víspera, 5 muertos; violencia se elevó en el gobierno de Cuauhtémoc Blanco, pág. 13



**ALEJANDRO** Mancilla, secretario del Ayuntamiento de Huitzilac, en Morelos.

## Gobierno estatal condena el crimen

## Morelos: matan a balazos al secretario de Huitzilac

HOMBRES ARMADOS atacan a Alejandro Mancilla afuera del Palacio Municipal; alcalde reconoce que la violencia "nos está rebasando"; Congreso local guarda un minuto de silencio

## Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

oco después del mediodía de ayer fue asesinado a balazos, mediante un ataque directo, el secretario general del Ayuntamiento de Huitzilac, Morelos, Alejandro Mancilla Cueto, afuera del Palacio Municipal, cuando se dirigía a sus oficinas.

De acuerdo con una versión de los hechos, el funcionario, a quien apodaban La Bomba, caminaba en dirección a su centro de trabajo, cuando fue interceptado por varios hombres en motocicletas, quienes descendieron de sus vehículos y le dispararon en repetidas ocasiones.

En otro reporte se asegura que los agresores arribaron al lugar a bordo de un vehículo SEAT de color azul, y sin mediar palabra atacaron a la víctima, quien murió en forma instantánea.



EL PASADO 5 de febrero fueron detenidos el presidente, el secretario y el tesorero de Bienes Comunales de Huitzilac, acusados de secuestro exprés agravado.

Tras la agresión, la zona fue acordonada por elementos de la Policía Municipal, de la Policía Estatal, de la Guardia Nacional y del Ejército, a la espera de la llegada de personal del Servicio Médico Forense para realizar el levantamiento del cadáver.

Peritos de la Fiscalía General del Estado de Morelos recolectaron 27 casquillos percutidos en torno al sitio del crimen, mientras que elementos de las fuerzas del orden de los tres niveles de Gobierno pusieron en marcha un operativo en la zona para tratar de dar con los agresores, aunque sin éxito.

En un video publicado en sus redes sociales, el presidente municipal de Huitzilac, César Dávila Díaz, confirmó el asesinato de Alejandro Mancilla y pidió a las autoridades estatales esclarecer este hecho y dar con los responsables.

la familia Mancilla; trataremos de que en Huitzilac se refuerce la seguridad, ya que la violencia en el municipio nos está rebasando; pido a las autoridades estatales que nos apoyen", expresó el edil.

Gobierno de Morelos condenó el crimen e informó que se instruyó a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a establecer coordinación directa con la Fiscalía estatal para coadvuvar en las investigaciones y avanzar en el esclarecimiento de los hechos.

En tanto, durante la sesión plenaria del Congreso local se guardó un minuto de silencio en memoria de Alejandro Mancilla Cueto. "Nuestras condolencias a su familia, a sus amigos y al pueblo de Huitzilac", afirmó la presidenta de la Mesa Directiva, Jazmín Solano.

Por su parte, el diputado local del PAN Gerardo Abarca condenó el asesinato del secretario general del Ayuntamiento de Huitzilac y pidió a las autoridades estatales reforzar la seguridad en general.

"Le voy a hacer un fuerte llamado a "Quiero brindarle todo mi respaldo a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a que revisen estrategias; hoy en día tienen todas las condiciones que hace unos meses reclamaban que no tenían", dijo el legislador.

De igual forma, el partido Movimien-Más tarde, en un breve comunicado, el to Ciudadano en la entidad exigió castigo

PERIÓDICO

La Razén

**PÁGINA** 

1-13

**FECHA** 

SECCIÓN

09/04/2025

**LEGISLATIVO** 



para los responsables del atentado. "Condenamos enérgicamente el asesinato del secretario general del Ayuntamiento de Huitzilac, Alejandro Mancilla. Acompañamos a familiares y amigos en estos tiempos de dolor. ¡Exigimos justicia! Que los responsables sean castigados y que la violencia no siga arrebatándonos la paz. Nuestra solidaridad con nuestro amigo alcalde, César Dávila Díaz", escribió el instituto político en sus redes sociales.

El atentado ocurrió en un municipio colindante con la Ciudad de México que en el sexenio pasado se caracterizó por ser uno de los más violentos de Morelos, considerado refugio de mafias de talamontes y en donde florecieron las bandas de asaltantes y secuestradores en contra de automovilistas que circulan por la carretera México-Cuernavaca.

Medios locales informaron que la víctima tenía varias denuncias por presunto despojo mediante la invasión de terrenos, un problema que se ha acrecentado en el municipio en los últimos meses.

El pasado 14 de enero, en esta demarcación ocurrió una masacre, cuando cinco personas que participaban en una junta relacionada con las elecciones de representantes comunales en el barrio San Juan, fueron asesinadas a balazos.

Al día siguiente, el alcalde puso en evidencia la vulnerabilidad en que se encuentra el municipio, al decir que sólo cuenta con 24 policías locales y ocho patrullas para brindar seguridad a los habitantes de las tres comunidades.

El pasado fin de semana, hombres armados atacaron a balazos a varias personas en un inmueble ubicado en la cabecera municipal, tras lo cual un adulto mayor murió en el lugar de los hechos y una menor permanece en un hospital, debido a las heridas que sufrió.

El atentado de ayer se registró un día después de que en Morelos se viviera una jornada de violencia, que dejó un saldo de al menos cinco muertos en diferentes eventos registrados en varios puntos de la entidad.

5

Personas fueron asesinadas en Huitzilac el 14 de enero